



Vous aimez nos contenus?

Je donne →

les affaires

Abonnez-vous | Se connecter

[↑](#) [bourse](#) [mes finances](#) [blogues](#) [techno](#) [stratégie](#) [dossiers](#) [événements](#) [Q](#)

L'hôtel Nomad, à Québec, obtient la certification Biosphère

PAR CLAUDINE HÉBERT



L'établissement de 16 chambres est situé sur l'avenue Sainte-Geneviève, dans le Vieux-Québec, depuis dix ans. (Photo: 123RF)

L'établissement de 16 chambres est situé sur l'avenue Sainte-Geneviève, dans le Vieux-Québec, depuis dix ans. (Photo: 123RF)

TOURISME D'AFFAIRES ET D'AGRÉMENT. En recevant la certification Biosphère, l'hôtel Nomad devient le tout premier établissement hôtelier de la Vieille Capitale à détenir cette reconnaissance internationale en matière de tourisme écoresponsable.

Jusqu'à présent, seulement deux autres adresses au Québec (hôtel InterContinental Montréal et Chalets Lanaudière) et moins d'une dizaine au pays affichent cette certification mondiale.

Pourquoi avoir choisi Biosphère plutôt qu'une autre reconnaissance? « Sélectionner une certification parmi tout ce qui est offert sur le marché n'a rien d'une tâche simple. Heureusement, nous avons eu de l'aide », admet Olivier Donzelot, copropriétaire de l'établissement de 16 chambres de l'avenue Sainte-Geneviève, dans le Vieux-Québec, depuis dix ans.

Selon un travail réalisé en 2021 par des étudiants de l'Université de Sherbrooke pour Tourisme durable Québec, Biosphère se classe comme le meilleur outil de certification en durabilité, dit-il. « Cette reconnaissance est fiable, crédible, et surtout, l'une des plus accessibles en matière de frais de gestion, avec un coût annuel de moins de 600 \$ », ajoute l'hôtelier.

Outre l'obtention de cette certification qui s'appuie sur les 17 objectifs de développement durable de l'Agenda 2030 des Nations unies, l'hôtel Nomad est certifié Entreprise carboneutre depuis 2021. Ses propriétaires ont l'intention d'atteindre zéro émission d'ici 2027.